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一　般　質　問

第3回定例会（9月議会）報告

ナラ枯れ対策と緑地保全の考え方について
　ナラ枯れは、紅葉
と違い樹木の葉が茶
色に変色して立ち枯
れる現象。カビの一
種のナラ菌が樹木内
で繁殖し、水切れを
起こす。６月～７月
にナラにオスのカシ
ノナガキクイムシが
穴をあけて大勢の仲
間を呼び、ナラ菌を

○町田市葬具使用条例を廃止する条例
関係者への説明不足を理由に、12月議会で継続審議
に。同様の「町田市の葬祭事業の継続を求める請願」
も継続に。

まちだ市民クラブ会派

〈所属〉建設常任委員会・議会運営委員会
　　　　まちだ市民クラブ会派

↗伴う児童を対象とした施設には安全確保の観点か
ら通所することができない。国は2021年度、障が
い福祉サービス等報酬を改定した。一般的な児童発
達支援や放課後等デイサービスでも「動ける医療的
ケア児」に対応できるように基本報酬を新設し、看
護職員の配置を行った場合に必要な額が手当てされ
るようになった。民間の事業所にこれらの制度の活
用を働きかけ、受入可能な事業所を増やしていきた
いと考えている。

条　　例

○文教社会常任委員会で町田市の小学生死亡事件に
ついて行政報告を求め、その質疑から「インターネ
ット上のいじめ抑止に関する国への意見書」を全会
一致で可決して提出しました。
○2020年度決算認定
各常任委員会で所管部分を審査し、認定を決定した
後に付帯意見集約を行いました。

医療的ケア児と家族の支援の充実を求めて

その他トピックス町田市の被害状況と現在の対策は
【答】2019年度の被害は数本しか報告されなかっ
たが、2020年度には市内全域で被害が確認され、
被害樹木の総数は数百本に及んでいると推測される。
公園や緑地の18カ所でトラップを設置して４万匹
を捕獲した。来年も継続の予定。
枯死した樹木はどうなるのか
【答】公園、緑地の利用者や近隣住宅に倒木の危険
性があるものを優先して伐採。 その後、若芽が出
たり種子が発芽するなど、自然に再生している。
ふるさとの森や、緑地の管理についての考え方は
【答】緑を管理するためには、様々な知見を持った
担い手が必要。公園指定管理者、ボランティア団体、
民間事業者を含め、担い手になる人を繋ぐプラット
フォーム構築に向けて研究を進めている。

市内の医療的ケア児の人数
【答】2019年は75名、2020年は76名、2021年は
81名と増加傾向にある。
子ども発達支援センターと動ける医療的ケア児の課題
【答】週５日通園クラスで医療的ケア児の申込みが
増加傾向にあり、全員が入園できない状況。歩くこ
とができるため、重度の肢体不自由や知的障がいを↗

「医療的ケア児及びその家族に対する支援に関する
法律」の施行（2021年６月成立、９月施行）で変
化を期待するが
【答】地方公共団体は国との連携を図りながら、自
主的・主体的に医療的ケア児とその家族に対する支
援に係る施策を実施する責務があるとし、その他、
保育所等の設置者や学校の設置者の責務、支援に係
る施策、日常生活における支援、相談体制の整備な
どについて規定されている。町田市ではこの法律の
主旨を踏まえ、医療的ケア児とその家族が適切なサ
ービスを受けられるよう、関係機関との連携や支援
体制の強化を図っていく。

補正予算
○小学校35人学級対応事業…2022年以降、小学校
３年生以上が35人学級に。普通教室が不足する町
田第二小、南第一小の既存校舎の教室の転用工事費、
町田第一小の普通教室増築設計費。
○オンライン学習通信費支給事業…家庭学習でもタ
ブレット端末を使用するため、通信費支援。就学援
助費、就学奨励費支給対象家庭に月額1,000円。
○病児保育施設整備事業…南町田子どもクリニック
(市内で３施設目)
○交通事業者運行継続支援…乗り合いバス、貸し切
りバス、法人タクシー、個人タクシーに支援金。
○中小事業者家賃補助事業…家賃支払い済み額の１
ヶ月分の１/２　　
○デリバリー・テイクアウト支援事業…１店舗あた
り一律10万円。　

持つメスが穴に産卵。越冬した幼虫が樹木の中で成長
して羽化し、夏に新たな樹木に穴をあけ…、とサイクルを
繰り返す。

秋でもないのに紅葉のように見える
樹木。能ヶ谷西緑地で7月確認


